

Canciller denuncia expulsión de diplomáticos de misión de Cuba en ONU (+Tuits)



La Habana, 19 sep (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla rechazó la injustificada expulsión de dos diplomáticos de la isla que cumplían funciones en la Misión Permanente de Cuba en Naciones Unidas.

Rechazo categóricamente injustificada expulsión de 2 funcionarios de la Misión Permanente de [#Cuba](#) en [#ONU](#) y endurecimiento de restricción de movimiento a los diplomáticos y familias. Es vulgar calumnia la imputación de que realizaron actos incompatibles con status diplomático.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [September 19, 2019](#)

A través de su cuenta en la red social Twitter, el Canciller también se refirió al endurecimiento de restricción de movimiento de los diplomáticos y sus familiares.

Expulsión de 2 diplomáticos de la Misión de [#Cuba](#) en [#ONU](#) y mayor restricción de movimiento a los restantes tienen el objetivo de provocar una escalada diplomática que lleve al cierre de Embajadas bilaterales, endurecer aún más el bloqueo y crear tensiones entre ambos países.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [September 19, 2019](#)

En un segundo tuit, el titular cubano de Exteriores consideró que el objetivo es provocar una escalada diplomática que lleve al cierre de embajadas bilaterales, recrudecer más el bloqueo, y crear tensiones entre ambos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202618-canciller-denuncia-expulsion-de-diplomaticos-de-mision-de-cuba-en-onu-tuits>



Radio Habana Cuba